

# Schützengesellschaft „Edelweiß“ Stoffen

43 anwesende Mitglieder konnte Schützenmeister Helmut Ettner am Freitag, den 10. April zur Generalversammlung begrüßen. Vorausgegangen war die einberufene Jugendversammlung.

Im besonderen gedachte man dem im letzten Jahr verstorbenen ersten Jugendleiter und Pistolen-schützen Andreas Rampp.

1.Schriftführer Peter Settele verlas das Protokoll der letzten Versammlung, 1.Kassier Martin Willig berichtete über den Kassenstand, Sportleiter Werner Ettner informierte über sämtliche Sportlichen Leistungen der Schützenklasse, Jugendsportleiter Daniel Hafenmair über die Jugend. Den Jugendbericht verlas 1.Jugendleiterin Michaela Heilrath.

Ehrungen, überreicht von 3.Gauschützenmeister Rüdiger Stegna, den Schützenmeistern Helmut Ettner und Florian Jehle.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Georg Burmberger, Franz Ströbl u. Hermann Wagner ausgezeichnet. Für 30

Jahre Mitgliedschaft Josefine Willig u. Ernst Duchon, für 25 Jahre Renate Heiland, Klaus Huber, Stefan Prelicz, Tobias Ströbl u. Martin Willig. Für 20 Jahre Stefan u. Matthias Heilrath. Für 15 Jahre Stefanie Lachmayr, Michaela Heilrath, Michael Ruf u. Werner Spengler.

Am Ende der Versammlung bedankten sich sowohl Helmut Ettner, als auch



Gemeinderat Wilfried Lechler für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.

